

歴代かわら版解説 2000年11月号



「でも、今日はお誕生日で、今日
も熱いサンドイッチ、日焼け
でコマかしてゴメン。でも気
持ちだけは本当にあるんだよ。
で、なわけで、今年の記念日は
駅前のバーで、二三（二
シンバ）の上に座つたってい
るヤツ。二人のアーモ【です】
を3本頼んで乾杯しましょ。
「ウー~」4本【して】
とはミミさんの声です。
妻との愛に生きる建植でし
た。

上に較んで、その結果は、國でいよいよ現況を示す。この現況は、日本では、貿易差額の回収義務付けによる輸出増加が、歐米では、貿易保護主義による輸入規制がないため、輸入増加がほとんど進んでおらず、早急な政策が求められる。

温暖化で生態系の

WWF(世界自然保護基金)によれば、二酸化炭素の排出が原因の地球温暖化で、今後百年間に植物の生息域の35%が破壊され、動物も陸地上の生息域が3分の1が破壊されることが報告された。また、二酸化炭素の排出が、そのまま酸化炭素の排出が加し産業革命以前の2倍になると、大半の生物が气温の昇るに適応できない。とくに、北欧やカナダなどでは最も70%が破壊される恐れがある。

危機に瀕する京都議定書

先進国への温室ガス削減目標を決めた京都議定書が危機に瀕している。1月から開かれる温暖化防止会議(COP-1)で、

エクセルとして対
しては、記入しておいても、自動で
記入して貰うと、誤りが少なくて済む。
また、記入した内容を、他のシートに
簡単に転記することができる。
また、複数のデータを並べて表示する
場合、自動的に並びを整える。また、
複数のデータを並べて表示する場合、
自動的に並びを整える。

わら版解説「環境セミナーに参加して」を読んで
當研究部会 杉山 耕一

率直に過去のかわら版を読んで感じたことは、「AIJの先輩は凄い」と感じました。現在では、学生就職先を選ぶ基準でも、重要視されているテーマ「二十年前にテーマにしていたとは…」

昭島という街は、私はAIJに入会するまでは、深くえたことはありませんでしたが、アウトドアビーチを筆頭に、自然も多く残っていることから、球環境を考える街というイメージが強く感じられた気がしてきました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと私は思っていますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の事を見ながら感じました。

かわら版解説「iモード活用法」を読んで

経営研究部会 高橋 尚也

かわら版二〇〇〇年十一月号の記事「iモード活用法」を読ませていただきました。二十一年前の記事ですが、携帯のショートメールや、Eメールを業務に取り入れ活用したり、ホームページの将来性、プラットフォームとしての仕事での活用法、今で言うSNS的な使用等、二〇二一年現在の状況を予想しているのは驚きました。二〇〇〇年頃の自分を振り返ってみると、髪の毛は人一倍生えていました、パーマもかけていました、フサフサでした。

その頃PHSから携帯電話に移行し、覚えたてのネットサーフィンもどきをし、毎月のパケット代請求に悶絶していた記憶があります。記憶の残っているのは、取引先よりFAX送信された書類を確認するのに会社に戻ったりすることが多く、どうにか出先で送られてきた資料の確認は出来ないかと考えていました。今はEmail、仮想FAX等で世界中どこにいても届いた資料等を確認することが出来ます。また二十年後の未来のコミュニケーションツールがどうなっていくのか楽しみです。

かわら版解説「環境セミナーに参加して」を読んで
経営研究部会 杉山 耕一

率直に過去のかわら版を読んで感じたことは、「AIJの先輩は凄い」と感じました。現在では、学生が就職先を選ぶ基準でも、重要視されているテーマを、二十年前にテーマにしていたとは…

昭島という街は、私はAIJに入会するまでは、深く考えたことはありませんでしたが、アウトドアビレッジを筆頭に、自然も多く残っていることから、地球環境を考える街というイメージが強く感じられるような気がしてきました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。